

Beilage des NSG.-Wien

Nachrichten aus  
der Verwaltung  
der  
Stadt Wien

Verantwortlich für den Gesamteinhalt:  
Gaupresseamtsleiter  
Ernst Handschmann

Verantw. Schriftleiter:  
Hans Mücke / Wien, 1.,  
Rathaus / fernr. ₭ 28.500  
Klappen 002, 263, 069



# Rathaus Korrespondenz

HERAUSGEG. VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDG. MIT DEM HAUPTVERWALTUNGS- U. ORGANISATIONSAMT D. STADT WIEN-

Wien, 17. Februar 1941

## Das gefährliche Spiel mit dem Feuer

In den monatlichen kurzen Mitteilungen der Wiener Feuerwehr über ihre Ausrückungen, wird stets als Mahnung auf die Fälle von Feuersalarm hingewiesen, die ihre Ursache in unvorsichtigem Umgang mit Feuer, Licht, brennbaren Flüssigkeiten und ähnlichem haben.

Auch im Monat Jänner mußte die Feuerschutzpolizei zu wiederholten Malen bei Bränden Hilfe leisten, die bei Beachtung der selbstverständlichen Vorsicht hätten hintangehalten werden können. Unter den 106 Ausrückungen der Wiener Feuerwehr zu Löschaktionen waren nicht weniger als 33 derartige Brände, also mehr als ein Viertel aller Alarmfälle, zu zählen. Es ist bedauerlich, daß diesmal sogar 4 Menschenleben zu beklagen sind und 8 Wiener Verletzungen davongetragen haben.

Die Feuerwehr mahnt daher wieder: Vorsicht und nochmals Vorsicht beim Umgang mit dem Feuer!

oooOooo

## Goldene Hochzeiten

=====

Am 16. Februar feierten die Ehepaare Josef und Johanna Tretton, 23., Oberlaa, Feldgasse 3 und Josef und Anna Maria Schmidt, 16., Fröbelgasse 44 die goldene Hochzeit. Heute, 17. Februar 1941, beglückwünschte ein Vertreter der Stadtverwaltung das Ehepaar Julius und Anna Schmalhofer, 12., Kiningergasse 4 anlässlich seiner 50-jährigen Ehekameradschaft und überbrachte die Ehrengaben der Stadt Wien und eine Erinnerungsurkunde.

Nachträglich erfahren wir, daß am 13. Februar die im 15. Bezirk, Reichsapfelgasse 16 wohnhaften Eheleute Josef und Elisabeth Burghaber ihre diamantene Hochzeit begingen. Auch ihnen wurden die Glückwünsche der Stadtgemeinschaft überbracht.

oooOooo